

Bronce para Denia Caballero en Liga de Diamante de Oslo



La cubana campeona mundial del disco Denia Caballero consiguió otro tercer lugar en la Liga del Diamante de atletismo al registrar 62,65 metros en Oslo, capital de Noruega, donde la cima quedó en poder de la croata Sandra Perkovic.

Denia logró esa marca en su sexto y último intento, luego de llegar a 62,04 en el segundo y a 62,53 en el tercero, y sumar tres fouls.

«Había mucho frío y el círculo estaba pésimo, muy pulido, y le aplicaron un material parecido al cemento», comentó a **JIT** la caribeña, aunque insistió en que sus palabras no se asumieran como justificación, porque el panorama fue igual para todas.

«No salieron bien las cosas, pero me siento en forma y en la próxima voy al desquite», agregó la ahora dueña de ocho puntos que le sitúan tercera en el ranking del circuito.

En lo que va de temporada la también reina panamericana de Toronto 2015 había sido tercera en la parada china de Shanghai (66,14) y segunda (66,41) en el mitin de Halle, en Alemania, que no es del diamante.

Perkovic, número uno olímpica, ganó con 67,10 metros alcanzados en su tercer intento y luego falló en el cuarto y sexto.

La alemana Nadine Müller, bronce del orbe, había iniciado con 63,09 que fueron suficientes para quedar segunda.

Por Cuba estuvo también la cuarta del planeta Yaimé Pérez, cuyos 61,91 metros le dejaron en la plaza cinco, sin opciones de consumir los tres intentos finales, reservados por las nuevas reglas para el cuarteto que lidera luego de tres rondas.

«Creo que la ansiedad le pasó factura, no se encontró con sus tiros, pero ahora hay que seguir trabajando para mejorar el día 16 en Estocolmo», comentó su entrenadora Hilda Elisa Ramos refiriéndose a la próxima presentación diamantina.

Del resto de lo acontecido hubo movimientos interesantes entre favoritos mantenidos y otros que cedieron puestos.

En los 3 mil metros con obstáculos dominó la keniana dorada del planeta Hyvin Kiyeng Jepkemoi (9:09.57 minutos), quien encabeza el ranking con 26 rayas, y en la garrocha para hombres el francés titular olímpico Renuad Lavillenie.

Este saltó 5,80 metros y también exhibe 26 unidades, por delante del canadiense Shawncy Barber (5,73), el hombre que le “amargó” la vida en el pasado mundial de Beijing.

En la jabalina entre varones el alemán Thomas Rohler se adueñó del primer puesto con marca personal y de la temporada de 89,30 metros.

Discretos, en lugares tres y siete, quedaron por ese orden otros conocidos como el trinitario Keshorn Walcott (86,33), dorado de Londres, y el keniano Julios Yego (80,90), monarca del planeta.

El canadiense Andre De Grase triunfó en los 100 metros (10.07 segundos), la holandesa Dafne Shippers en los 200 con marca del año (21.93 segundos), la jamaicana Stephenie Ann McPerson en los 400 (51.04 segundos) y la norteamericana Brianna Rollins en 100 con vallas (12.56 segundos).

Muy discretos estuvieron los registros en el triple salto, donde el francés Teddy Thango apenas llegó a 16,69 metros y fue relegado a la segunda plaza por Alexis Copello (16,91), quien ya no compite por Cuba.

En Estocolmo la octava fase del evento llevará el nombre de Bahaus-Galán, y tras ella vendrá un descanso de casi cuatro semanas, hasta el 15 de julio en Mónaco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/96331-bronce-para-denia-caballero-en-liga-de-diamante-de-oslo>



Radio Habana Cuba